



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL
Y MARINO

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL SEGURA

23 de mayo de 2009

La CHS inicia una nueva campaña de concienciación de ahorro de agua por diversas localidades de la Región de Murcia

Fuentes Zorita firma un convenio con la Asociación Columbares

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha firmado hoy, junto al presidente de la Asociación Columbares, Antonio Nicolás Bastida, el convenio de colaboración para que esta asociación sin ánimo de lucro desarrolle la campaña “Concienciación del Medio Natural y del Agua”, que incluirá una serie de conferencias, exposiciones y actividades formativas, interactivas e itinerantes, por diversas localidades de la Región de Murcia.

En virtud de este convenio, ambas partes pretenden llevar a cabo acciones de difusión y divulgación de todo tipo de cuestiones relacionadas con el buen uso del agua en la Región de Murcia y, en general, todas aquellas actividades que puedan incluirse en desarrollo de los principios de la Directiva Marco del Agua.

La finalidad última de esta iniciativa es la sensibilización de los ciudadanos de la Región de Murcia sobre la importancia de gestionar bien escaso como es el agua, en cuanto que constituye un recurso esencial del desarrollo sostenible de la Región de Murcia, para lo que se fomentarán campañas ahorrativas, incidiendo en la formación e información de las familias y en el respeto al medio ambiente.

Este convenio está incluido entre los proyectos financiados por la Dirección General del Agua del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino (MARM), a través de la CHS, sobre el Programa de Voluntariado en Ríos, que pretende devolver, en la medida de lo posible, a su estado natural a nuestros ríos, ramblas, arroyos y humedales.

En la Cuenca del Segura, los organismos cooperantes, actualmente, con la CHS en este programa son WWF/Adena. Asociación para la Defensa de la Naturaleza; Asociación Vecinal para el Desarrollo Sostenible de El Garruchal; Asociación de Amigos de los Humedales del Sur de Alicante; Ecologistas en Acción – Región de Murcia; Asociación de Naturalistas del Sudeste (ANSE); Asociación de Estudiantes Universitarios de Guardamar (ADEUGT); Asociación Columbares; y Asociación para la Conservación Piscícola y de los Ecosistemas Acuáticos del Sur (ACPES).

Los proyectos financiados por la Dirección General del Agua del MARM abarcan la divulgación de los valores ambientales de la red de acequias y azarbes asociados al tramo final del río Segura; la valoración y conservación de los bosques de ribera en la Región de Murcia; actividades en la Rambla del Puerto de Garruchal (Beniaján, Murcia); la restauración del río Segura a su paso por Cieza; el estudio de la biodiversidad y la calidad del agua en la Cuenca del Segura; las campañas Por un río sano y Ramblas vivas; y la localización, diagnóstico y protección de zonas de freza de ciprínidos en la Cuenca del Segura.

Este programa responde a una apuesta decidida del MARM, que considera la promoción de acciones de voluntariado en el entorno como un elemento clave para preservar y mejorar los ríos así como estrategia de educación ambiental. Mediante el voluntariado, se consigue implicar a la sociedad en el mantenimiento del entorno. En definitiva, el objetivo es implicar a la sociedad en la conservación y restauración de los ríos, como patrimonio que son de las generaciones presentes y futuras.